

*«So, wie sich die Vögel des nachmittags in die Bäume zurückziehen,
um in der Dämmerung zu verschwinden, so sind die Abschiede dieser Welt.»*

Jack Kerouac

Meine geliebte Ehefrau

Theres Hunziker-Ruchti

10.4.1940 – 17.10.2018

ist nach langem, tapfer ertragenem Leiden mit 78 Jahren verstorben.

Die Lücke, die sie hinterlässt, ist sehr schmerzhaft.

Tief traurig nehme ich Abschied von einem eigenständigen und liebevollen Menschen.

3072 Ostermundigen, Erlenweg 6

Max Hunziker

Verwandte und Freunde



Die Trauerfeier, zu der ich Sie herzlich einlade, findet statt am Freitag, 2. November 2018, um 13.30 Uhr in der Kapelle des Schosshaldenfriedhofs Bern.

Die Urne wird zu einem späteren Zeitpunkt im engsten Kreis beigesetzt.

Statt Blumen spende man bitte an Médecins Sans Frontières, PC 12-100-2,

Vermerk: «Theres Hunziker-Ruchti»